

# ゴリラの

母ちゃん新聞



NO 39  
年二号  
和9月行者嘉子  
発丹野

# 短い夏休み



キャニープデビューデ!



8月、今年の夏休みは、2週間だけの短い夏休みでした。でも、ちゃんと夏休みらしい思い出が出来ました。10月さんのご家族と人生初のキャンプへ行きました。



本当に暑いところでした。大人も、お肉、お酒、わいべり、乗じたりにしろう子供達を眺めながらのんびり過ごしました。キャンプ。とっても楽しそうですね。

次女の真希が、今年、七五三になりましたが、延期になってしまった。本當は、6月くらいに、と思つていましたが、延期になりました。末っ子の龍太郎も今年三歳だったので、龙太郎も今年三歳だったのです。



七  
五  
三

の前撮りへ



8月11日

6月11日

8月

清和県民の森キャンプ場  
着、セラテントが張ります。  
子供達も大喜び。ナフ子供の話、仕事の話、ダン十様のお話、時間は、次回は、泊で行きたいです。

最高でした。子供でした。美味しこりお肉でした。美味しきスタートでした。

つりでに。そしてまたやめて長女の美音も着物。良写真が揃って嬉しかったです。子供達、どんどん大きくなっています。色々な節目を大事に記録して、家族の宝物にしたりと恩ります。